

kampai

Syukuran HUT Korpri, Dandim Polman Harap Korpri Semakin Profesional dan Tanamkan 6K Selalu Di Hati

M Ali Akbar - POLMAN.KAMPAI.CO.ID

Dec 2, 2022 - 13:11



Polewali Mandar,- Dipimpin Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi,M.Tr.(Han) didampingi ketua persit KCK Cabang XXXVII Kodim Polman Ny.Indah Masni serta ASN TNI Kodim 1402/Polman menggelar acara

syukuran dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-51 Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) di Ruang Loby Kodim 1402/Polman, Jum'at (02/12/2022).



Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M.Tr.(Han) pada acara Syukuran HUT ke-51 KORPRI yang mengusung tema, "KORPRI Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi Untuk Negeri, menyampaikan bahwa kegiatan ini sebagai momentum untuk tetap menjaga Soliditas dan Solidaritas serta meningkatkan Kinerja dan Profesional ASN TNI dalam mendukung tugas pokok TNI.

"Selaku Dandim, Saya mengucapkan selamat Ulang Tahun kepada segenap warga Korpri, disertai harapan semoga di usianya yang ke-51, Korpri semakin profesional dalam menunaikan tugas dan pengabdian kepada Bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia.," Ucap Dandim.

Lanjut dikatakan Dandim bahwa, meski dilaksanakan secara sederhana namun Hakekat Hari Ulang Tahun merupakan wahana untuk mengevaluasi sejauh mana peran dan pengabdian yang telah dilaksanakan, sekaligus untuk meningkatkan kualitas dan profesionalisme sebagai anggota Pegawai Negeri Sipil di masa yang akan datang.

"Tentunya keberadaan Korpri sebagai abdi negara dan abdi masyarakat yang bertugas di lingkup TNI khususnya di Kodim Polman dapat semakin solid dan berkembang, serta mampu seirama bersama anggota TNI dengan menanamkan slogan 6K selalu di Hati," Harap Dandim.

Sebagai hamba Tuhan, Kata Dandim, Wajib bersyukur karena ASN selama ini dapat bekerja beriringan dengan anggota TNI kodim 1402/Polman sehingga

Tugas Pokok Kodim dapat tercapai. ASN TNI harus semangat dalam menjalankan tugas dan tetap berinovasi, berkontribusi demi kemajuan bangsa dan negara. Tutupnya. (Zik)